

Ibagué, 13 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1651

Alcaldía inicia reparación de alcantarillado en la Plaza de El Jardín

Los trabajos serán ejecutados por personal de Infibagué y del IBAL. De esta manera el Gobierno Local avanza con la estrategia de embellecer los lugares emblemáticos.

Limpiar sumideros, reparar daños del sistema que impiden la conducción de aguas negras y reponer tubería colapsada hacen parte de los trabajos que se ejecutarán en la parte posterior de la Plaza de El Jardín, donde se ubica el 'shut' de basura.

“En conjunto con el IBAL, hoy iniciamos obras en las redes de alcantarillado de este importante centro de acopio, las cuales están totalmente colapsadas. Nuestra meta es desarenar todos los sumideros, hacer mantenimiento y renovar unos 40 metros de tubería”, informó Jorge Correa, director Operativo de Infibagué.

Durante la presente vigencia y sumado a esta intervención en las redes de alcantarillado, se tiene proyectado hacer un cambio de cubiertas en la zona de comidas, mantenimiento a los canales de aguas lluvias, mesones, entre otras labores de embellecimiento.

“Hemos implementado un cronograma de trabajo para concentrar las labores más fuertes después de las 3:00 de la tarde, de manera que no impactemos de forma negativa las labores comerciales en la plaza”, concluyó el funcionario.